

### 新田辺 危険な駅前広場の整備を 駅東側 歩車分離を図るべきと認識

#### 南部 登志子 議員(政友クラブ)

●個別ごみ収集が1月から実施されることになった。対象者への周知を確実に。④空き缶・ペットボトルの収集を月2回に増やすか、スーパーや地域の再生資源集

丁寧な案内をするだけでなく、通訳や翻訳をつけることも必要であると考えらるが。

保健福祉部長 人材確保の問題などもあり、十分な対応ができていない状況。個々に丁寧に対応したいと考えている。

海外駐在などで帰国した児童や生徒に対して学習課題や適応課題を整理し、適切な対応をとること。また、必要な場合は専門カウンセラーの配置が必要と考えるが。

保健福祉部長 基本的には



通行車両などが行き交う新田辺駅東側

他の児童と同様のところま

建設部長 その状況がよいとは認識してない。

市が責任をもって整備す

### 特養の待機者なくす計画を 23年度、計画策定で検討

#### 増富 理津子 議員(共産党)



特別養護老人ホームでの利用者の様子

待機者が減っているところが増えているのが現状である。

また、次期の高齢者保健福祉計画の中で在宅サービス

また、次期の高齢者保健福祉計画の中で在宅サービス

### 夏の市民イベント実施を 機運の高まりにより支援

#### 奥村良太 議員(政友クラブ)

私たちが若年層の願いを背負い、気持ちを込めて

### 都市計画税率の引き下げを 時期については慎重に検討

#### 水野 恭子 議員(共産党)

都市計画税率の引き下げを



区画整理が進むJR三山木駅周辺